

Stéphane Mayer est un dirigeant de l'industrie aéronautique et défense.

Après des fonctions financières dans l'audit et dans le groupe Lagardère – Matra (défense espace télécom ...), il rejoint en 2003 le groupe Airbus (ex EADS) en tant que Président-Directeur Général d'EADS Socata, constructeur des avions de tourisme et d'affaires TB et TBM, réalisant aussi des aérostructures et des services de maintenance.

En 2007, EADS le nomme pour un mandat de 3 ans Président Exécutif d'ATR, joint-venture franco-italienne, constructeur des avions de lignes régionales ATR 42 et ATR 72.

En 2010, il rejoint le groupe Daher, où il est nommé Président de la branche aéronautique et défense, comprenant les activités de constructeur d'avions TBM, de maintenance (MCO et MRO), d'aérostructures et de logistique aéronautique. Il devient également Directeur Général du groupe.

Entre 2015 et 2021, il est Président-Directeur Général de Nexter, systémier intégrateur de défense terrestre, constructeur d'une large gamme de blindés comme ceux du programme Scorpion et de systèmes d'artillerie comme le Caesar, et maître d'œuvre de leur MCO. Il est aussi co-Directeur Général de KNDS, groupe franco-allemand actionnaire de Nexter.

En parallèle, de 2016 à 2020 il préside le GICAT, Groupement des industriels de défense terrestre.

Depuis 2021, Stéphane Mayer exerce des activités de conseil et de dirigeant non exécutif. Il est Operating Partner du fonds d'investissement aéronautique de Tikehau Capital. Il conseille aussi plusieurs directions générales de l'industrie aéronautique. Il est membre ou Président de conseils de surveillance de plusieurs sociétés du secteur aérospatial et défense.

Stéphane Mayer est ingénieur de l'Ecole Polytechnique ; il est marié et a une fille. Pilote privé depuis 1990, il est qualifié pour le vol aux instruments et le TBM.

www.linkedin.com/in/stephanemayer